

COMPETICIONES

La ACB admite como miembro al Real Betis Energía Plus tras su retirada de la demanda

La organización cumple su parte del pacto con el club y da el OK a ser un socio de pleno derecho en las decisiones de la asociación, después de que la entidad bética haya retirado su denuncia contra la propia patronal.

Palco23
30 nov 2017 - 18:02

La ACB confirma al Real Betis Energía Plus como miembro de pleno derecho. Tal y como avanzó *Palco23*, la organización de la máxima competición nacional de baloncesto ha admitido al club bético como un socio a todos los efectos después de que el club retirara la denuncia contra la patronal para no descender la temporada pasada.

La asociación y el club llegaron a un pacto en la última asamblea para que el Betis retirara la demanda interpuesta para solicitar las medidas cautelares en pos de la plaza número 18 de la Liga Endesa. El Real Betis Energía Plus, que ya contaba con pleno derecho sobre las decisiones de la ACB hasta el momento gracias a las medidas cautelares, ya ha sido aceptado y la ACB da carpetazo a uno de los problemas que tuvo que afrontar al inicio de esta temporada.

Cabe recordar que la decisión judicial del club junto al desacuerdo para reducir el número de clubes participantes en la ACB fue la puntilla y una de las claves para que Francisco Roca anunciara su dimisión. El directivo ha presidido este mismo lunes su última asamblea, dejando la entidad sin un sucesor claro al frente.